

VCD wünscht sich für Straubing im Jahr 2017 mehr Rücksichtnahme von Autofahrern gegenüber Fussgängern und Radfahrern

Verbesserung der Aufenthaltsqualität im Zulauf auf die Fussgängerzone *nötig*. Einiges mehr an Rücksichtnahme von Autofahrern gegenüber Fussgängern und Radfahrern wünscht sich der Verkehrsclub Deutschland (VCD) für das Jahr 2017. Man habe die letzten Jahre in steigendem Masse sicherheitsrelevante Verkehrsvergehen wie Behinderungen und Gefährdungen von Fussgängern und Radfahrern durch Falschparker auf Geh- und Radwegen oder zu forsches Herausfahren aus Grundstückszufahrten beobachten müssen. Auch das Schneiden und Überholen von Radlern mit viel zu geringem Sicherheitsabstand sei auf den Strassen zunehmend auf der Tagesordnung, ohne dass dies jemals geahndet werde.



Bilder (Meindorfer / VCD): Zugeparkte Geh -und Radwege etwa an der Regensburger Strasse gehören seit Jahren zur täglichen Szenerie

Wichtig sei die sichere Erreichbarkeit des Stadtzentrums auf durchgängig qualifizierten komfortabel, hindernisfrei und attraktiv geführten Radverkehrsanlagen und Fusswegverbindungen auch zur Verbesserung der

Aufenthaltsqualität im Zulauf auf die Fussgängerzone. Dies schliesse den bestmöglichen Schutz vor Verkehrsvergehen wie Behinderungen und Gefährdungen von Fussgängern und Radfahrern durch Falschparker auf Geh- und Radwegen verstärkte deren Kontrolle und Ahndung notwendigerweise mit ein. Begleitend müsse daher mit organisatorischer Optimierung der Zusammenarbeit der polizeilichen und städtischen Sicherheitsorgane sowie einer personellen Aufstockung der KVÜ auf eine höhere Aufenthaltsqualität für die nichtmotorisierten Verkehrsteilnehmer hingewirkt werden, so VCD Kreisgruppensprecher Johann Meindorfer. Dies gelte für Geh- und Radwege an Strassen genauso wie in Parkanlagen und im gesamten öffentlichen Raum in und ausserhalb der Fussgängerzone bzw. der Innenstadt Er verweist dazu auf das seitens des VCD schon 2007 beantragte Konzept einer koordinierten Anlagenaufsicht, dessen Umsetzung man nochmals beantragt hat.

*Mit freundlichen Grüßen
Johann Meindorfer
Verkehrsclub Deutschland VCD
Kreisgruppe Straubing -Bogen*